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WIE  man eine 5D-Person wird 
Gosia: Guten Tag Swaruu! Lass uns heute ein bisschen mehr über die 5D-Welt 
sprechen, wie sie sich von unserer unterscheidet und wie man ein 5D-Mensch sein 
kann, während man noch in 3D ist. Wir werden auch über alle essentiellen Einstellungen 
und Handlungen sprechen, die uns antreiben können, die 3D Matrix zu durchbrechen 
und in den 5D Geist zu gelangen. Kannst du zu Beginn beschreiben, wie es in 5D ist? 
Wie wird die Erde aussehen und sich anfühlen?

Swaruu: Guten Tag Gosia! Ich bin glücklich, wieder hier zu sein. Kurz gesagt, die 5D 
Erde wird das gleiche beinhalten, wie andere Welten. Weltraumhäfen, Interaktion mit 
anderen Sternenarten und noch wichtiger: Freie holographische Gesellschaft mit all 
ihren Vorteilen, wie wahres Wissen und unbegrenzte Ressourcen. Auch das 
Fallenlassen des sehr tief verwurzelten Glaubens an Mangel und Knappheit, der jetzt so 
viele Probleme auf die Erde bringt.

Gosia: Wie sieht die 5D-Wahrnehmung in Bezug auf die 5 Sinne aus,? Berühren, 
Hören, etc? Verglichen mit der 3D Wahrnehmung?

Swaruu: Verglichen mit den 3D Sinnen, hast du hier viel mehr Farben und 
Farbwahrnehmung. Sie verändern sich auch, ich meine, dass etwas Grünes in 3D eine 
andere Farbe in 5D haben kann, weil die chemischen Bestandteile und deine 
Wahrnehmung des Strahlungsspektrums des Lichts, das vom Objekt reflektiert wird, 
unterschiedlich sind. Auch deine anderen Sinne sind alle geschärft. Du siehst mehr in 
der Dunkelheit, und du hörst Dinge, die du in 3D nicht hören konntest. Und dein ganzes 
Bewusstsein ist erhöht.

Gosia: Aber fühlen sich die Dinge bei der Berührung gleich an?

Swaruu: Ja, so ziemlich gleich, aber deine Finger sind viel sensibler. Zum Beispiel 
kannst du in einem Papier fühlen, wo Druck ist und wo nicht. Auf der Erde nennt man 
das "Hyperdaktil". Dein ganzes Bewusstsein nimmt zu! Ganz zu schweigen von anderen 
Dingen, wie Telepathie und anderen außersinnlichen Fähigkeiten, die hier normal sind.

Gosia: Ok. Fühlt sich die Natur gleich an? Oder lebendiger? Zum Beispiel Bäume und 
alle Lebewesen. Kannst du ihre Essenz wahrnehmen?

Swaruu. Ja, ja, Bäume zum Beispiel, du spürst ihre Gegenwart als sehr viel Liebe, wie 
lebensspendende Frische, du willstt ihnen wirklich nahe sein. Du fühlst ihre positive 
lebenserzeugende Energie. Das Einfühlungsvermögen ist auch verstärkt, du fühlst und 
verstehst alle Kreaturen, sogar Insekten wie andere Menschen.

Gosia: Das ist schön! Wenn du in 5D bist, kannst du Dinge aus 3D wahrnehmen? Oder 
ist es von dort aus unmöglich oder schwer für dich?

Swaruu: Ja, 5D beinhaltet 3D. Ich kann 3D wahrnehmen, deshalb kann ich 3D-
Konzepte verstehen, aber ein normaler 3D-Mensch kann meine 5D-Konzepte nicht 
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verstehen. Du hast kaum Antworten in deiner Realität. Das macht dich aber nicht 
minderwertig, du suchst nur nach Antworten der 5D-Natur auf 3D-Art und Weise. Das 
Beispiel dafür sind viele Ufologen. Sogar nach Jahren, Jahrzehnten der Verfolgung des 
UFO-Themas, haben sie den spirituellen, transzendenten Aspekt der UFO-Phänomene 
noch nicht erkannt.
Du kannst keine 3D-Antworten auf eine 5D-Frage suchen. Es gibt jedoch viele gute 
Antworten. Mary Rodwell, zum Beispiel. Rauni Kilde, Dolores Cannon sind alle sehr gute 
5D-UFO-Forscher.

Gosia: Ok. Und wer hat entschieden, dass es Zeit für uns ist, zurück zu 5D zu gehen, 
und warum jetzt? Warum nicht vor 200 Jahren oder 200 Jahre in der Zukunft?

Swaruu: Ich schätze, die Quelle hat entschieden. Alles auf der Erde wird letztendlich zu 
5D zurückkehren. Der gesamte Quadrant der Galaxis steigt in seiner Frequenz. Es gibt 
positronische Wellen, die aus dem Zentrum der Galaxie kommen, die die Frequenz mit 
jedem Impuls erhöhen. Es ist auch die Föderation, die entschieden hat, dass das 3D 
Chaos vorbei sein sollte, weil die Menschen den Weg aus den Van Allen Gürteln heraus 
gefunden haben. Die Reptilianer und ihre Handlanger erfanden auch die Atomkraft und 
die dringt durch mehrere Dimensionen, also mussten wir sie aufhalten! Und genug ist 
genug vom Leiden dort.

Gosia: Die Menschen haben den Weg nach draußen gefunden? Du meinst, mit der 
Hilfe von Reptilien?

Swaruu: Sie haben genug Technologie angesammelt, um den Weg nach draußen zu 
finden: Mit Frequenzmodulation auf ihren Schiffen. Sie konnten seit den 1950er Jahren 
mit dem SSP verschwinden. Sie haben Roswell-Schiffe nachgebaut und ein paar andere 
davor!

Gosia: Ok, aber mit der Hilfe der Reptilianer, ja?

Swaruu: Nicht mit Hilfe der Reptilianer, es sind alle Reptilianern. Viele Menschen sind 
Reptilianer in humanoider Form, und andere Menschen sind Gefolgsleute. Aber es ist 
alles für die Reptilianer. Reptilianer UND Menschen, die für sie arbeiten, hätte ich sagen 
sollen. Gefolgsleute sind die wahren Menschen, die für die Reptilianer arbeiten, meist 
ohne es zu wissen. Beispiel: Das Militär oder NASA / JPL Arbeiter und Wissenschaftler.

Gosia: Ich verstehe. Und wenn wir endlich zu 5D zurückkehren, was wird dann mit all 
den UNREALEN Menschen, ohne Seelen geschehen?

Swaruu: Sie werden aufhören zu existieren, oder sie werden in einer anderen Zeitlinie 
sein, da alles auf einmal existiert.

Gosia: Sie werden aufhören, zu existieren. Du meinst, sie werden einfach sterben?

Swaruu: Einige sterben ja, aber eher hören sie auf zu existieren, weil sie in einer 
anderen Zeitlinie sind, so dass sie von der Zeitlinie der 5D Erde aus nicht mehr 
wahrnehmbar sind.

Gosia: Ok. Gestern hast du erwähnt, dass wir 5D Bewusstsein SEIN müssen, um 
aufzusteigen, um es zu manifestieren. Was bedeutet es, eine 5D Person in der 3D Welt 
zu sein?

Swaruu: 5D ist ein Zustand des Geistes, ein Zustand des Bewusstseins. Mehr als ein 
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materieller Ort. Alles ist in jeder Hinsicht Bewusstsein. Die materiellen Aspekte jeder 
Dichte sind nur ein Unterprodukt des Bewusstseins. Du musst aufhören zu denken, dass 
deine Vorstellungskraft Fantasie ist.
Phantasie ist die Grundlage für eine neue Schöpfung, alles beginnt als eine Idee. Du 
musst leben, als wärst du ein 5D-Geschöpf, und das bedeutet, deinem wahren Herzen, 
deinem wahren Kern zu folgen. Selbst wenn die Welt um dich herum dich nicht "lässt", 
musst du innerlich so sein. Ihr müsst euch eurer Frequenz, oder eurer Schwingung 
bewusst sein. Wenn dich etwas glücklich macht, bist du auf dem richtigen Weg, wenn 
nicht, dann nicht. So einfach ist das. Ihr müsst euch zu jeder Zeit eurer Frequenz 
bewusst sein und ihr müsst lernen, sie zu kontrollieren.

Gosia: Wie kontrollieren wir die Frequenz?

Swaruu: Du musst wissen, dass die Matrix so gestaltet ist, dass sie eine Reaktion in dir 
hervorruft, es ist die Art und Weise, wie du mit deinen Reaktionen umgehst, was hier 
zählt. Welche Einstellung du ihnen gegenüber haben kannst. Ihr müsst euch eurer 
Emotionen bewusst sein und was sie auslösen. Verstehe, warum du dich schlecht fühlst, 
und verstehe, dass du die Kontrolle hast. Wenn du dich schlecht oder niedergeschlagen 
fühlst, lerne es zu akzeptieren und zu verarbeiten. Denn du kannst dich nicht dagegen 
wehren, sonst lässt du es fortbestehen. Du musst alles Leben respektieren, auch 
Pflanzen und Insekten. Sie sind auch Menschen. Ihr müsst lernen, die Dualität zu 
transzendieren, nicht über andere und andere Dinge zu urteilen. Gleichzeitig müsst ihr 
verstehen, dass ihr, solange ihr inkarniert seid, in der Dualität seid und das Urteilen 
unvermeidlich ist.
Bewältige diese Dualität und macht sie zu einem Ganzen. Ihr müsst innere Arbeit leisten 
und anderen vergeben, haltet nicht an nutzlosem Groll fest. Besonders nicht gegen dich 
selbst. Du musst im Jetzt leben, denn das Jetzt ist alles, was es gibt.

Gosia: Du hast gesagt: "Du musst wissen, dass die Matrix dazu bestimmt ist, eine 
Reaktion in dir hervorzurufen". Wie lässt sie dich reagieren?

Swaruu: Die Matrix wird dich und deine inneren Wünsche, Gefühle und Emotionen 
lesen und wird dir Ereignisse schicken, die auf deine Frequenz zugeschnitten sind, um 
eine emotionale Reaktion in dir hervorzurufen, die dich immer wieder auf die Probe 
stellt. Sie ist dazu bestimmt, das zu tun. Eine Situation, ein Konflikt, sogar ein 
streunender Hund auf der Straße, von dem du dir wünschst, du könntest ihm helfen, 
aber du weißt, dass du es nicht kannst! Oder etwas, das du im Fernsehen siehst. Du 
kannst nichts dagegen tun. Oder eine unausstehliche Person, die versucht, dir den Tag 
durch einen Heiratsantrag zu ruinieren.

Gosia: Wie kann man nicht verurteilen, wenn man in ständigen Kämpfen gegen 
Reptilianer steckt? Wie wendet man in diesem Fall kein Urteil an?

Swaruu: Reptilianer: Du urteilst nicht auf der Ebene, in der du weißt, dass alles ein Spiel 
ist . Und auf der anderen Seite weißt du, dass du aus der Sicht deines Avatars, deines 
Platzes und deiner Seite innerhalb des selbst entworfenen Guten und Bösen, in das du 
eingetaucht bist, …  urteilst. Du musst verstehen, dass es nicht von dir abhängt und du 
musst das alles loslassen.
Und zur gleichen Zeit musst du den Kampf fortsetzen! Akzeptiere die Schizophrenie und 
mache sie zu einem Ganzen, als Teil der Existenz, oder als Existenz. Befreie dich von 
der Notwendigkeit, dich für Dinge zu kritisieren, die du getan, oder nicht getan hast, so 
wie du damals in der besten Absicht gehandelt hast, mit den besten Informationen, die 
du zur Hand hattest. Es hat keinen Sinn, sich für Dinge, die du getan oder nicht getan 
hast, jetzt zu kritisieren, wenn du ein viel erweitertes Bewusstsein hast!
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Gosia: Seht ihr das alle so? Urteilen und nicht urteilen zur gleichen Zeit? Ist es auch ein 
Teil einer 5D-Person?

Swaruu: Es ist ein Teil, aber es ist das, was eine 3D-Person verstehen muss, um eine 
5D-Person zu sein. Hier ist es nur zweitrangig.

Gosia: Ok, lass uns noch mal eine Sekunde innehalten. Du hast gesagt: "Die Matrix 
wird dich und deine inneren Wünsche, Gefühle und Emotionen lesen und sie wird dir 
Ereignisse schicken, die auf deine eigene Frequenz zugeschnitten sind, um eine 
emotionale Reaktion in dir hervorzurufen, die dich immer wieder auf die Probe stellt. Sie 
ist dazu bestimmt, das die ganze Zeit zu tun". Lass uns das spezifizieren. Welche 
Matrix? Die ORIGINAL-Matrix oder die 3D-Matrix?

Swaruu: Beide, aber in der 3D Matrix ist es offensichtlicher. Im Original, wenn du dir 
bewusster bist, was vor sich geht und wie das alles funktioniert, wirst du nicht so sehr 
gepeinigt, wie beim 3D Matrix Hack, der die Tendenz hat, Leute herumzuschubsen, da 
sie in einer Opfermentalität sind und nicht wissen, wie sie mit der Matrix umgehen 
sollen.

Das Gesetz der Anziehung ist hier stärker, verglichen mit dort, wegen der Dichte (5D), 
so dass sich hier alles schneller manifestiert. So kann man es auch so sehen: Das 3D-
Leben ist eine Trainingserfahrung für die Seelen, um kontrollieren zu können, was sie 
wollen. Denn wenn sie unerfahren sind und sie einen Elefanten wollen... Stellt euch nur 
die Unordnung auf ihrem Teppich vor. Das ist mein Ernst! Sie müssen einen 
Lernprozess durchlaufen.

Gosia: Ich verstehe! Du hast auch gesagt: "die Matrix wird deine Wünsche lesen und dir 
Dinge schicken, um dich zu testen". Du meinst, wenn wir etwas Positives wollen, wird es 
uns etwas Negatives schicken, um uns zu testen? Natürlich vereinfachend ausgedrückt.

Swaruu: Nein, wenn du positive Dinge willst und dich genug konzentrierst, wirst du 
deine positiven Dinge bekommen. Aber in dem Prozess, während ihr in eine Suppe von 
Frequenzen und scheinbar zufälligen Ereignissen eingetaucht seid, wird eure 
unbewusste Programmierung negative Ereignisse auf euch zukommen lassen, wenn ihr 
eure Frequenz nicht die ganze Zeit überprüft.
Es ist harte Arbeit, aber es gibt keinen anderen Weg. Worauf auch immer ihr euch 
konzentriert, ihr werdet es bekommen. Wenn das, worauf du dich konzentrierst, gut oder 
böse ist, liegt es an dir, es ist alles das Gleiche für die Matrix.

Gosia: Aber du hast gesagt, dass sie das tun wird, um dich zu testen. Es ist also so, als 
würde sie das Gegenteil von dem tun, was du willst. Warum? Zum Beispiel wird sie dir 
einen traurigen Hund auf der Straße zeigen. Um was zu testen? Du hast gesagt: deine 
emotionale Reaktion... aber warum?

Swaruu: Das ist korrekt. Aber lass uns das aus einer anderen Perspektive sehen. Es ist 
mehr dein Unterbewusstsein und all das Gepäck, das du mit dir schleppst, was dich 
testet. Du testest dich selbst. Du wünschst dir, es gäbe keine Hunde, die auf der Straße 
leiden, deshalb konzentrierst du dich auf der einen oder anderen Ebene darauf, auch 
wenn du denkst, dass du es nicht willst. Die Matrix kümmert sich nicht darum, ob du es 
willst oder nicht, sie spürt nur, dass du deine Aufmerksamkeit auf "das", was auch 
immer es ist, gerichtet hast, also deshalb "manifestiert" sich der streunende Hund in 
eines Tages.
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Gosia: Und das funktioniert auch in 5D?

Swaruu: Es funktioniert auch in 5D, aber hier sind wir viel mehr auf die Quelle 
ausgerichtet, so dass wir diese negativen Dinge hier nicht so oft für uns manifestieren. 
Außerdem musst du verstehen, dass selbst, wenn zwei Dinge widersprüchlich und 
paradox sind, es nicht bedeutet, dass eines davon falsch ist.
Wenn du 5D denkst, kannst du verstehen, dass Dinge wahr sein können, auch wenn sie 
sich direkt widersprechen. Es ist nur die Fähigkeit, mehr Dinge auf einmal 
wahrzunehmen! Es ist einfach mehr Bewusstsein, mehr Wahrnehmung!
Auf der Erde bist du dort nur auf einer kleinen Reise, einer ganzen Inkarnation und 
gleichzeitig nur ein Wimpernschlag aus einer anderen Perspektive von dir selbst.

Gosia: Sehr gut gesagt.

Swaruu: Sei versichert, dass genau das der Fall ist. Der Materialismus kann dem 
einfach nicht das Wasser reichen. Materie ist die Konsequenz der Absicht eines 
Bewusstseins. NICHT das Bewusstsein als Nebenprodukt der Materie / chemischen 
Reaktionen im Gehirn.
Auf der Erde sagt, oder akzeptiert man, dass Materie irgendwie Bewusstsein erzeugt, 
wie in der Interaktion im Gehirn, zwischen Neuronen, Chemikalien und elektrischen 
Impulsen. Und dass du nur das bist. Bewusstsein als das Ergebnis der Materie. Du 
schaltest den Körper aus und es gibt kein Bewusstsein mehr.
Hier in 5D verstehen wir, dass die Dinge umgekehrt sind. Hier erkennen wir keine 
Materie als solche an. Es ist nur eine Projektion des Bewusstseins. Hier verstehen wir, 
dass wir Geist sind, und dass die Materie nur durch deinen Geist erdacht wird. Dinge 
und Erfahrungen manifestieren sich durch ihn.

Gosia: Es gibt keinen Löffel :-)

Swaruu: Das ist absolut richtig! Der Löffel ist in deinem Kopf! Aber nicht einmal, weil es 
keinen Kopf gibt. Nur eine Idee. Da draußen gibt es nichts, nur Bewusstsein. Du bist 
ewig. Das warst du schon immer. Und alle anderen Menschen sind nur Punkte der 
Aufmerksamkeit von dir selbst. Streng genommen ist Nichts real, nur du bist real.

Gosia: Welcher Teil von mir selbst bist also du?

Swaruu: Ziemlich nahe bei mir. Ich weiß das, weil wir sonst nicht miteinander reden 
würden. Es ist eine Frequenzübereinstimmung. Selbst wenn du dich entscheidest, zu 
gehen und an mich zu denken, was auch immer du von mir denken möchtest, hat eine 
Verbindung ausgelöst, bei der sich unsere Wege gekreuzt haben.
Du bist also viel näher an mir und ich an dir, als andere Menschen, die tun, was auch 
immer  sie gerade tun. Dies mag wie nette Worte erscheinen, und mehr nicht. Aber hier, 
von hier aus, sind es empirische Fakten. Unsere Wissenschaft ist anders, sie akzeptiert 
diese Dinge, weil sie messbar sind, anders als auf der Erde.
Und Dinge, dass wir alle eins sind, sind nicht nur New Age Wunschdenken. Wir 
erfahren, dass wir andere Menschen sind, wir verstehen die Dynamik der Inkarnation 
und Reinkarnation, also ist dies zweifellos für uns. Und das nehmen wir als Grundlage 
für die weitere Erforschung.

Gosia: Manchmal versuche ich, mich selbst, und die Menschen im Allgemeinen, aus 
einer anderen Perspektive zu sehen. Wir haben ein so kurzes Leben, endlose 
Ablenkungen und sehr, sehr wenig Bewusstsein für unsere Situation hier unten. Wir 
haben sehr wenig Unterstützung und müssen all diese Dichte in einem so winzigen 
Bruchteil der Zeit überwinden. Das muss von weitem wie ein Zirkus aussehen.
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Swaruu: Das Problem ist, dass mit den Menschen herumgespielt wird. Eine andere, 
intellektuell überlegene Spezies spielt mit euren Köpfen herum. Das muss aufhören. 
Das ist ungerecht. Deshalb ist es für die Menschen von größter Wichtigkeit, die Lügen 
aufzudecken, damit sie sehen können, was wirklich falsch ist und was der wahre Grund 
für ihren Zustand ist.

Gosia: Ich würde sagen, sie sind nicht einmal intellektuell überlegen... sie tricksen uns 
nur aus!

Swaruu: Aus einer Perspektive gesehen sind sie es, sie unterdrücken deinen Verstand 
durch elektromagnetische Beeinflussung. Sobald du frei bist, überwindest du das, weil 
sie fast keine Verbindung zur Quelle haben, können sie keine Dinge, Konzepte, Ideen 
erschaffen, wie Menschen es können.
Aber du musst der Tatsache ins Auge sehen, dass eine sehr intelligente Spezies deine 
Wahrnehmungen durcheinander bringt und dich und deinen Verstand rund um die Uhr 
kontrolliert. Sie sind so klug, dass sie es kürzlich sogar geschafft haben, dieses Schiff zu 
infiltrieren, genau diese Korridore, durch die ich hier gehe. Aber sie sind nicht so kreativ 
und einfallsreich wie die Menschen. Viele hier haben gesagt, dass das, was sie am 
meisten erstaunt, die menschliche Fähigkeit ist, so viel, mit fast gar nichts zu erreichen. 
Und sie zittern, sie haben Angst, dass die Menschen erkennen könnten, was wirklich vor 
sich geht und entkommen!

Gosia: Ok erzähl uns bitte mehr darüber, wie wir genau rauskommen können.

Swaruu: Der einzige Weg aus der Matrix ist durch Wissen. Buchstäblich, so wie in 
Illuminati- esoterischen Bedeutungen, wie der karierte Boden, die schwarzen und 
weißen Quadrate. Die schwarzen symbolisieren Unwissenheit, Dunkelheit, die weißen 
bedeuten Wissen ins Licht, daher stammt der Name "Illuminati".

Gosia: Erzähl mir mehr darüber: wie genau können wir von hier aus die Matrix neu 
programmieren, zur Neuprogrammierung beitragen, und uns in das 5D-Bewusstsein 
befreien. Welchen mentalen Einstellungen und praktischen Handlungen sollten wir 
folgen?

Swaruu: Zuerst müssen die Menschen verstehen, dass mit dieser Welt etwas falsch 
läuft. Sie müssen verstehen, dass sie in einer Matrix sind, sie müssen es verstehen. 
Wenn sie etwas offizielles anschauen, Fernsehnachrichten-Medien, um daraus ihre 
Informationen zu beziehen, ist das nur schädlich für ihr Verständnis. Die Medien 
programmieren dich mit dem, was du als real ansehen sollst und was du als unwirklich 
ansehen sollst.
Da die Menschen keine andere Möglichkeit haben, keine andere Sichtweise, nehmen 
sie das als Evangelium. Die Wahrnehmung ist alles. Jedoch wenn du diese 
Wahrnehmung mit Hilfe der Programmierung, der Gedankenprogrammierung leitest, 
dann wirst du die Menschen dazu bringen, die Realität zu manifestieren, die die 
Kontrolleure wollen.

Gosia: Wie auch immer, wie jemand in meinem Kanal gut gefragt hat. Vor dem 
Fernsehen, im Mittelalter usw., gab es auch Kriege. Die Menschen haben sie nicht 
geschaffen, indem sie künstlich von den Medien etc. gelenkt wurden. Also geschahen 
die Ereignisse, ob die Leute davon wussten und manipuliert wurden, oder nicht, ist das 
nicht so? Wie haben die Kontrolleure damals die Menschen dazu gebracht, die Realität 
zu manifestieren?
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Swaruu: Sie ließen die Menschen denken, sie seien begrenzt. Sie haben ihnen den 
Materialismus vor langer Zeit aufgezwungen. Alles andere, wie der Materialismus war 
fokussiert  in den Religionen enthalten. Wo sie wieder kontrolliert werden. Sie lassen die 
Menschen eine falsche Realität sehen, die sorgfältig geplant war. Zum Beispiel die 
Erschaffung von biologischen Wesen. Sie wissen nur von Darwin, oder der Schöpfung 
durch GOTT. Sie haben keine Ahnung von der Existenz einer dritten Option, aber um 
diese dritte Option zu begreifen, müssen sie eine Menge Dinge verstehen, bevor sie 
dazu kommen. Zum Beispiel das Thema „Geist über Materie“.

Ein anderer Punkt, etwas, worüber wir immer sprechen, ist, dass die Leute denken, dass 
sie ein Opfer von äußeren Umständen sind, die nicht unter ihrer Kontrolle stehen, also 
gibt ihnen die Matrix genau das, die Illusion, ein Opfer zu sein. In der Matrix sind sie in 
den Materialismus eingetaucht. Diese Wissenschaft wird als Religion betrachtet. Sie ist 
dogmatisch und folgt nicht ihren eigenen Regeln. Die Summe der Teile macht nicht das 
Ganze aus. Das ist das Hauptproblem, um die Matrix zu verstehen. Es hält sie in dieser 
Geisteshaltung. Die Organe eines Frosches machen nicht den Frosch aus, da er zu 
diesem Zeitpunkt schon tot ist. Sie zu sezieren wird dich also nicht wissen lassen, wie es 
ist, ein Frosch zu sein und was es bedeutet, ein Frosch zu sein.
Man sieht nur den materiellen Teil vom "Frosch". Sie sehen immer nur einen sehr 
kleinen Teil der Realität. Das ist ein Teil der Matrix, und problematisch. Alle 
Informationen, die sie in ihrem Leben erhalten, kommen durch ihre 5 begrenzten Sinne 
herein. Diese Sinne können manipuliert werden, und sie werden es. Wiederum sind 
diese 5 Sinne der sezierte Frosch und können dich nicht die Gesamtheit vom "Frosch" 
sehen lassen.
Um die Matrix zu durchbrechen, musst du dir bewusst werden, dass du in einer 3-
dimensionalen Matrix der virtuellen Realität gefangen bist. Um ihr zu entkommen, musst 
du dies von der Seite der Inkarnation aus tun. Während deines Lebens. Zu deinen 
Lebzeiten, nicht nach dem Tod. (So wie es einen Zaun gibt, der dich mit einer 
Erinnerungslöschung wieder zu Fall bringt). Die gegenwärtige Lebenszeit. Die 
Menschen müssen die Wahrheit begehren, auch wenn es gegen ihre gesamte vorherige 
Programmierung verstößt. Sie müssen bereit sein, all ihre frühere Programmierung 
loszulassen.

Gosia: Also stell dir vor, jetzt wissen die Menschen all das. Und was jetzt? Worauf 
sollten sie sich genauer konzentrieren, auf welche praktischen Handlungen, um die 
Matrix zu durchbrechen?

Swaruu: Sie müssen sich auf das konzentrieren, was sie wollen. Das Gesetz der 
Anziehung anwenden. Aber sie müssen alle studieren, wie es funktioniert, denn es kann 
auch eine Falle sein. Sie dürfen nicht dem nachgehen, was ihnen die Matrix diktiert. Es 
sei denn, es setzt sie einem Risiko aus. Die Gefühle werden sich schneller 
manifestieren, und deshalb müssen sie wohltuende Gefühle übermitteln. Um das zu tun, 
müssen sie verstehen, dass der Grund ihres Lebens darin besteht, glücklich zu sein.

Gosia: Menschen in Konfliktländern fragen mich, wie sie sich darauf konzentrieren 
können, die Matrix neu zu programmieren, sich glücklich zu fühlen, wo sie so viel 
Begrenztheit und Unglück um sich herum zu sehen?

Swaruu: Das ist die Falle, von der ich gesprochen habe. Das Gesetz der Anziehung 
kann eine Falle sein! Denn wenn du nur Probleme und Leiden siehst, dann wirst du 
davon mehr manifestieren! Alles ist Frequenz, und Frequenzen sind nicht nur Dinge, 
sondern auch Ereignisse. Wenn du dir also etwas, das du angezogen hast, nicht 
bewusst bist, kann es sein, oder es liegt daran, dass du eine Frequenzübereinstimmung 
für dieses Ereignis bist. Ihr müsst also ständig auf einer hohen Frequenz sein. Und eine 
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hohe Frequenz erkennt man daran, wie du dich fühlst. Und wenn ihr immer noch 
Ereignisse mit niedrigerer Frequenz manifestiert, dann liegt das an einem sehr 
komplizierten Netzwerk. Ihr schleppt immer noch ältere Manifestationsdinge mit.
Ihr müsst aus allen Religionen, allen Glaubenssystemen aussteigen. Das sind alles 
Lügen! Selbst wenn es etwas Wahrheit enthält, ist es aus dem Zusammenhang gerissen 
und verfälscht, um das System zu sichern. Eure Frequenz zu erhöhen ist von äußerster 
Wichtigkeit. Ihr müsst alle Seelenverträge widerrufen. Vergangene, Gegenwärtige, und 
Zukünftige. Dies um frei zu sein von allem Karma und Sündenprogrammierung. Das ist 
ein riesiges Thema. Die Menschen müssen verstehen, was das Ego ist, und es muss 
gebändigt werden. Das Ego in das SELBST verwandeln. Das Ego ist das Ergebnis der 
Zerstörung des Selbst. Gehe zurück zum Selbst.

Gosia: Wie widerrufen wir einen Seelenvertrag?

Swaruu: Beispiel eines Seelenvertragswiderrufs: Schreibe einen handgeschriebenen 
Brief, in dem du erklärst, dass du keinen Vertrag mehr mit der Kirche hast, dass deine 
Taufe widerrufen wird und alle anderen Verbindungen zur Kirche, die jetzt existieren! 
Und dies, weil es dir mit Tricks und Lügen auferlegt wurde, dann nimm den Brief und 
lege ihn auf den Altar einer Kirche oder Kathedrale, oder wenn das nicht möglich ist, 
dann in den Spendenbehälter der besagten Kirche. Schreibe nicht deinen Namen, denn 
das ist nicht nötig und kann 3D-Probleme verursachen. Deine Identität ist deine 
Handschrift!

Gosia: Ok ausgezeichnet Danke! Irgendeine letzte Botschaft, die du uns hier auf der 
Erde geben würdest, damit wir mehr und mehr in das 5d-Bewusstsein fließen können?

Swaruu: Überwinde alle Ideen, die dich begrenzen. Der Grund, warum du zum Beispiel 
denkst, dass ein Tisch hart ist, und du deine Hand nicht durch ihn hindurchgehen lassen 
kannst, liegt nicht daran, dass es dort "harte Materie" gibt. Es ist nur die 
Energiefrequenz des Hologramms - der Tisch stößt die Energiefrequenz deiner 
Hologramm-Hand ab, da zwei Magnete sich abstoßen, wenn sie sich in einer 
bestimmten Polarität befinden. Das erzeugt Widerstand. Aber er kann mit dem Verstand 
überwunden werden.

Ein anderes Beispiel für die begrenzende Idee ist, dass du ein Sklave deiner Gene bist. 
Das Bewusstsein ist das, was die Gene an-, oder ausschaltet. Ich kann den genauen 
Mechanismus dafür angeben. Was du wirklich glaubst, ist das, was du bekommst. 
Wenn du also glaubst, dass die Telepathie in dir oder für dich nicht funktioniert, dann 
funktioniert sie auch nicht.
Wenn jemand glaubt, dass er oder sie Krebs bekommen wird, weil "es in der Familie 
liegt", dann wird er oder sie es wahrscheinlich bekommen. Die Gene herrschen nicht 
über das Bewusstsein, das Bewusstsein herrscht über die Gene. Das ist bewährte 
Wissenschaft und es existiert bereits auf der Erde. In den großen Werken von Dr. Bruce 
Lipton. Was er sagt, ist die Wahrheit. Also sollten die Menschen darauf achten, an was 
sie glauben. Um die Rasse zu verändern, ist es also nicht notwendig, das Genom einer 
Spezies zu verändern, indem man ein Biolabor benutzt, wie es die Anhänger der 
sumerischen Tafeln betreiben. Alles, was man braucht, ist die Kontrolle der Bevölkerung 
durch den Verstand. Bringt sie dazu, das zu glauben, was ihr sie glauben lassen wollt! 
Fast nichts auf der Erde ist wahr. Und das mit Absicht.
Ein CIA-Direktor sagte kürzlich in der Öffentlichkeit, dass ihre Mission beendet sein wird, 
wenn nichts von dem, was die amerikanische Öffentlichkeit glaubt, wahr ist. 

https://www.quora.com/Did-CIA-Director-William-Casey-really-say-Well-know-our-
disinformation-program-is-complete-when-everything-the-American-public-believes-is-
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false

Noch eine andere Botschaft für die Menschen auf der Erde, um den 5D-Geist zu öffnen? 
Ich möchte, dass ihr wisst, dass ihr keine physischen Fleischsäcke seid. Dass ihr 
magische und ewige Wesen seid. Schöpfer von Welten. Dass es keinen Tod als solchen 
gibt und dass es aus der Perspektive des Selbst heraus kein sterben gibt, da ihr auf der 
anderen Seite ihr selbst bleibt. Dass die Matrix, in der ihr lebt, falsch ist, dass die einzige 
Bedrohung, die wirklich existiert, die Angst ist, die sie euch auferlegen. Die Angst ist 
dein einziger Feind! Dass du alles vergessen, und alles wieder neu lernen musst. Dass 
du nicht allein bist, dass es hier draußen mehr Menschlichkeit gibt, viel mehr. Brüder 
und Schwestern, die sehr beunruhigt sind, wenn wir euch einen Alptraum-Traum 
erleiden sehen. Ein Traum, aus dem ihr herauskommen könnt.

Dass ihr nicht machtlos seid, dass ihr die einzigen seid, die wahre Macht haben. 
Deshalb halten sie euch in Unwissenheit und Kontrolle des Verstandes, damit ihr an 
eine falsche Realität glaubt, die nur einigen wenigen dient.
Ihr werdet gebraucht, weil ihr die wahren Schöpfer seid. Ihr seid die Götter und 
Göttinnen in der Schöpfung. Ihr werdet so gehalten, um eine Realität zu erzeugen, die 
im Interesse einer negativen Spezies ist, die nicht nur Angst hat, sondern von der 
Möglichkeit, dass ihr aufwacht, terrorisiert wird, denn dann hätten sie keine Chance! 
Dass das alles nur ein Spiel ist, und ein Spiel ist es.

Wenn du in höhere Reiche gehst, nachdem du deine Zeit hier beendet hast, siehst du 
alles aus einer ganz anderen Perspektive und mit einer ganz anderen Priorität, 
Interpretation und Bedeutung. Es ist einfach nur eine Erfahrung. Es gibt nichts anderes 
als Liebe und Einbeziehung, Trennung ist eine Illusion. Es gibt keine Zeit und es gibt 
keinen Raum oder  Distanz. Es ist alles nur in deinem Verstand! Du bist das, es ist ein 
untrennbarer Teil von dir und du allein entscheidest, was ist. Ich möchte euch alle 
wissen lassen, dass ihr mächtig sein könnt, und dass ihr die Matrix zu eurem Vorteil 
bewegen könnt, ihr seid keine Opfer, wie schwierig es auch für die meisten zu 
akzeptieren sein mag. Selbst die kleinen Kinder, die in einem Kriegsgebiet leiden, sind 
keine Opfer. Kein Opfer zu sein, bedeutet nicht, dass sie keine Hilfe brauchen. Sie 
brauchen eine Menge Hilfe, um damit aufzuhören, das alles für sich selbst zu 
manifestieren!

Aber alles ist das Ergebnis ihrer Gedanken. Sogar abgetriebene Kinder sind es. Die 
Reaktion der Menschen, die dies ablehnen, ist nur eine Opfermentalität, die ihnen 
wiederum mehr Opfererfahrungen bringen wird, so dass sie in einem Teufelskreis 
gefangen sind, der auftritt, wenn sie sich auf der unteren Seite des Schwingungs-
Frequenz-Spektrums befinden. Der ganze Chat und die Details über uns und unsere 
Fahrzeuge sind interessant. Aber dies ist die Botschaft. Ich, Wir, Taygeter, als eine 
Spezies, wie ich selbst, mit diesen Interaktionen mit euch und mit Robert, wir sind sehr 
lautstark. Ich bin sehr lautstark. vielleicht wie kein anderer ET Ich nehme die 
Offenlegung in meine Hände, in guten wie in schlechten Zeiten.

Gosia: Ich bin froh, dass du Swaruu es machst und danke dir! :)

Swaruu: Lass dir von niemandem jemals deine persönliche Macht wegnehmen. Du 
brauchst keine Aufgestiegenen Meister, Yogis, Heilige oder was auch immer. Ihr seid all 
die Göttlichkeit, die ihr jemals braucht. Dein Weg zur Spiritualität und zurück zur Quelle 
bist du selbst. Du bist der Einzige, der sich selbst bestraft und kein anderer. Es gibt 
keine höheren Mächte, die dich bestrafen. Du bist der Einzige, der dich bestraft. Du bist 
immer dein eigener Richter. Befreie deinen Geist, befreie dich selbst, befreie deine 
Seele. Um der Matrix zu entkommen, brauchst du eine ausreichend hohe Schwingung, 
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um weit über der 51%-Marke auf der positiven Seite des Gesetzes der Anziehung sein 
zu können.

Arbeite an dir selbst, was du siehst und was du wahrnimmst, ist deine Realität, und 
deine Realität ist alles, was für dich zählt. Du musst lernen, dich selbst zu respektieren 
und zu lieben. Du musst zurück in dein größeres SELBST gehen. Du bist das SELBST, 
deine wahre göttliche, spirituelle ewige Essenz. Wenn du nicht lernst, dich selbst zu 
respektieren und zu lieben und dir selbst zu vertrauen, wirst du nicht in der Lage sein, 
dies mit anderen zu tun, die wieder nur du bist. Dein Spiegelbild im Spiegel. Eure Leben 
in anderen Zeitlinien geschehen alle jetzt, da es keine Zeit gibt, nur das, was ihr mit 
eurem Bewusstsein daraus macht, da ihr die Quelle seid.

Gosia: Irgendeinen Rat, den du mir vielleicht persönlich geben kannst?

Swaruu: Ich könnte niemals diese Art von Ratschlägen geben. Ich kann zum Beispiel 
ein Video konstruktiv kritisieren, aber niemals dich als Person. Das geschieht unter der 
Vorstellung, dass du fehlerhaft, falsch oder irgendwie ungültig bist, wenn du es nicht 
bist. Du bist schon ganz, so wie du jetzt bist. Die Vorstellung, dass du noch nicht das 
bist, was du sein möchtest, schränkt dich nur ein. Du bist "es" schon . Aber wir sind alle 
dynamisch, also verändern wir uns ständig, entwickeln uns weiter, wachsen. Du bist "es" 
schon und warst es schon immer! 

Gosia: Ja, aber wir alle brauchen etwas, das wir noch berücksichtigen müssen, wenn 
wir expandieren, oder nicht? Zum Beispiel, wenn jemand immer noch zu viel mit seiner 
linken Gehirnhälfte arbeitet, dann sollte sich die rechte Gehirnhälfte öffnen, um sich in 
beide Richtungen zu erweitern. Oder wenn du siehst, dass jemand mehr von der 
Meditation profitieren könnte, weil er sich nicht zentriert fühlt. Oder wenn jemand 
unnötige Groll mit sich trägt? Es gibt immer etwas, oder nicht?

Swaruu: Ok, aber sie arbeiten aus bestimmtem Grund mit ihrer linken Gehirnhälfte. Das 
ist ihre Wahl und ihre Evolutionsstufe. Wenn du sagst, dass daran gearbeitet werden 
muss, dann nur aus meiner oder nur aus deiner Perspektive, wenn du von jemandem 
sprichst, dann ist es seine Realität. Ressentiments, verstehe sie besser, um sie zu 
transzendieren. Aber sie sind nicht "falsch". Sie sind es einfach und du hast sie aus 
einem bestimmten Grund gefühlt, und ich werde niemals deine Gefühle entkräften, denn 
das definiert dich, wer du bist! Wir können die Menschen nicht ändern, wir können nur 
führen und andere Perspektiven anbieten.

Gosia: Ja ja genau, führen! Aus deinem Blickwinkel, welche Führung und welche andere 
Perspektive würdest du mir anbieten, die ich in meinem Wachstum berücksichtigen 
sollte?

Swaruu: Ich denke, du bist in Ordnung, so wie du bist! Ändere dich niemals. Akzeptiere 
dich selbst. Du willst jede Antwort, außer deine eigene Vollkommenheit zu akzeptieren. 
Du nimmst an, dass du es nicht bist, nur wegen der Matrix-Programmierung! Die Art von 
"Sei immer demütig in den Augen Gottes" Sache.

Gosia: Du hast Recht, hier haben wir ein Sprichwort: Niemand ist perfekt.

Swaruu: Wir haben hier eine andere Perspektive: Jeder ist perfekt. Du musst nur 
aufwachen und erkennen, warum!

Gosia: Erstaunlich! Nochmals vielen Dank für deine Worte, Geduld und Freundlichkeit.
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Swaruu: Nochmals vielen Dank, meine Schwester. Bis zum nächsten Mal!
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/
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